

■常葉地区隊の幹部12人



▲白岩幸広地区隊長(写真左から6番目)と副地区隊長、分団長、副分団長

地域の安全安心を守る  
田村市消防団  
No.5  
消防団だより

常葉地区隊は、本部訓練分団と庶務分団、常葉第一・二・三分団の計5分団・21部で、地区隊長1人、副地区隊長1人、分団長5人、副分団長6人、部長30人、班長30人、女性団員17人、団員220人の合計310人で組織しています。  
また、車両はポンプ車3台と積載車17台を所有しています。

常葉地区隊の主な活動を紹介します

《防火・防犯啓蒙活動》

◆市中行進



▲例年秋季検閲式の前に、全団員で市街地を行進

◆一人暮らしの高齢者宅を訪問



▲女性部が中心となって、毎年12月に実施

《訓練・研修活動》

◆放水訓練大会



▲秋季検閲式後、実際の消火活動を想定した部対抗の放水訓練大会を実施

◆常葉大火祈念防火パレード



▲昭和31年に発生した常葉大火の教訓を伝え続けるため、毎年4月17日に防火パレードを実施

◆地区隊班長以上の幹部研修会



▲班長以上の幹部72人を対象に、講師を招き毎年実施

常葉の全小・中学校に少年消防クラブが結成！



常葉中学校と常葉・関本の各小学校に少年消防クラブが結成され、西向小学校と合わせ、常葉の小中学校すべてに少年消防クラブが結成されました。ご尽力賜りました関係各位の皆様にご感謝申し上げます。

常葉中合唱部が東北大会出場

TBCこども音楽コンクールの東北大会に出場する常葉中学校合唱部が11月12日、富塚市長に出場報告しました。報告には、合唱部72人を代表して部長の渡邊真奈美さん(3年)と副部長の石井咲希さん(3年)、菅野正秀校長、小野健顧問が出席しました。



常葉中合唱部は福島地区大会で発表曲「キリ工」を演奏し、優秀賞を受賞して東北大会出場校に選ばれました。

船引地区で文化祭・企画展、住宅デー



11月1日から3日まで、船引小体育館と船引公民館、文化センターで開催されました。作品展示や語り部昔ばなし、お茶会、エゴマ料理の試食会のほか、さざなみ会がカレーやそば、うどんなどを振る舞いました。また、企画展として「よみがえる田村市の縄文時代」が開催され、市内で発掘された土器の展示と、併せて堂山王子神社に奉納された絵馬も展示されました。2日目には全建総連主催の「みんなの町の住宅デー」が開かれ、子供上棟式や親子木工教室、バザー、バンド演奏など数多くのイベントで会場はにぎわいました。

船引南中でボランティア



20年以上前から毎年続けられている船引南中学校のシンボル「岩場の松」のせん定が、今年も代表の美輪徳治さんと佐藤俊治さん、佐藤善光さん、佐藤洋さん、三島木勝治さん、長澤清治さんら6人のボランティアで行われました。岩場の松は、南中の校舎を建築した際に出た岩場に松の種がこぼれ、隙間から松が生え、自然と増えて成長し現在の姿になりました。

個性的な作品が完成



常葉公民館の寿学級の「園芸教室」が10月21日、文化の館ときわで行われ、16人が参加しました。学級生は松江百合子さん(船引町)から指導を受け、チェッカーベリー(ツツジ科)とハイゴケを組み合わせたコケ玉づくりに挑戦しました。出来上がったコケ玉はどれも個性的で、ずっと見ても飽きない癒しの作品になりました。